

San Fernando

Alcalde Pablo Silva y comisión organizadora lanzan Expocol 2023

En el Parque Abel Bouchon de San Fernando, se dio el vamos a una nueva edición de la Exposición de Colchagua 2023 que se desarrollará en el mismo recinto los días 30 de noviembre, 1, 2 y 3 de diciembre.

En esta ocasión estarán presentes cerca de 100 expositores quienes representarán lo mejor de los sectores agrícola, industrial, comercial, turístico y con fuerte presencia de las Fuerzas Armadas, Bomberos y Carabineros.

Asimismo, en la mediana contigua a este pulmón verde sanfernandino, se desarrollará una muestra del caballo chileno, el tradicional rodeo y la presentación de la Escuadra Ecuestre.

En relación al show musical, Expocol 2023 ofrecerá un espectáculo de primer nivel donde se presentarán, entre otros artistas, María José Quintanilla, Sonora Barón, Sonora Dinamita, La Descendencia Chilena, Grupo León, Las Capitalinas, Cumbia Hits y el

histórico vocalista de Los Ramblers, Germán Casas.

Al respecto, el alcalde Pablo Silva Pérez relató que otros atractivos de la muestra será la presencia de casas de estudios superiores, entre ellos el CFT O'Higgins, que mostrará la oferta académica para la capital de Colchagua. "Habrá varios expositores que tienen que ver con el aparato productivo de Colchagua y San Fernando (...) muchas actividades entre las cuales destaca rodeo, exposición de caballos chilenos y la elección de la Reina Expocol.

El jefe comunal hizo presente que, en paralelo, se desarrollará el decimosexto Encuentro de Orquestas Sinfónicas, donde nos visitarán músicos de distintas ciudades del país, instancia que comenzará el día 1 de diciembre con un concierto en la parroquia San Fernando Rey y finalizará con una gran presentación en la clausura de Expocol el domingo 3 de diciembre.

Asimismo, en la misma



fecha, se estará realizando el Encuentro Bioceánico, instancia que reunirá a representantes de comunas de Mendoza y alcaldes de Chile a fin de analizar sus experiencias con los pasos fronterizos (Pehuénche, Vergara y Las Damas).

Por su parte, el presidente

de la comisión Expocol, Alfredo Rivadeneira, sostuvo que son altas las expectativas para esta versión 2023, aduciendo que "se trata de una muestra que tiene muchos años de experiencia, que data de 1946. Esta feria tiene más de 80 años de edad y tenemos muchas

expectativas porque todos los años tenemos algo nuevo. Hoy día, por primera vez, en la Expocol vamos a tener la participación de la Fuerza Aérea, que no la habíamos tenido de participante. Un show artístico, espectáculos ecuestre y entretenimiento para la familia y los niños".